
Anfrage AM Breuer: Gibt es Überlegungen, eigenes Waser zu fördern, sobald es die Nitratwerte 
zulassen und wäre es dann nicht sinnvoll, diese von Zeit zu Zeit messen zu lassen? 
Antwort Vorstand Rehbann: Aktuell bestehen weder konkrete Überlegungen noch eine 
Veranlassung, die Wasserförderung wieder aufzunehmen, obwohl vorsorglich die 
Wassernutzungsrechte wie bereits berichtet, wieder beantragt wurden. Die Messung von 
Nitratwerten kann von Zeit zu Zeit erfolgen. 


